Mag. Wilfried Weitgasser (41), Porsche Austria-GF für Vertrieb und Marketing, übernimmt mit 1. Jänner 2014 zusätzlich den Bereich Service und Teile und ist damit für den gesamten automotiven Bereich der Porsche Austria mit den Marken VW Pkw und Nfz sowie Audi verantwortlich. Weitgasser ist seit 1998 in unterschiedlichen Unternehmens-Bereichen von Porsche Austria erfolgreich tätig. Unter anderem verbrachte er mehr als drei Jahre als Importeurs-GF in Slowenien, bevor er 2009 als GF bei Porsche Austria nach Salzburg zurückkehrte.



Vertriebs- und Marketing-Chef Wilfried Weitgasser wird bei Porsche Austria ab 2014 zusätzlich den Bereich Service & Teile verantworten (Foto: Porsche Holding Salzburg)